

La ville d'Ecully



SENIORS, TRANSPORTS

Et si on prenait les transports en commun ?

Publié le 10 décembre 2019

"Et si on prenait les transports en commun ?", tel était le thème de la dernière conférence débat proposée aux seniors par le CCAS.

Cette conférence était co-animée par MM. Pierre-Marie Chapon, directeur du Centre Recherche et Innovation Territoire Amis des Aînés (CRITADA) et Martin Roman, chef de projet « nouvelles mobilités » à Keolis Lyon.

Ce temps d'échange participatif a permis :

- › d'encourager les retraités à prendre les transports en commun : présentation des offres, des nombreux avantages dont éviter la difficulté de se garer en centre-ville, les embouteillages, la crainte de conduire la nuit...
- › de recueillir les impressions et les attentes des voyageurs seniors et comprendre quelles pouvaient être les freins à l'utilisation des transports en commun pour certains.

Un temps d'échange convivial et instructif pour la trentaine de participants à cette rencontre qui s'est déroulée le 9 décembre à la Maison de la Solidarité, en présence d'Anne-Marie Pionchon, adjointe à la Solidarité et Laure Deschamps, conseillère municipale.





Une action financée dans le cadre de la conférence métropolitaine des financeurs de la prévention de la perte d'autonomie.



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser